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 « La douceur est le fruit béni de l’humilité et de la 
charité. L’âme humble est patiente ; elle est douce et 
bienfaisante. 
 Médite, ô mon âme, cette vertu en JESUS, et elle 
t’apparaîtra dans toute sa suavité. 
 JESUS est la bonté même, sa douceur est 
entraînante ; elle lui lie tous les cœurs. Les peuples 
appelaient JESUS la suavité : “Allons vers la suavité, se 
disaient-ils.” 
 

 Douceur de JESUS dans son langage : 
Il n’aime pas les disputes ni les contentions ; sa parole est 
modeste, douce comme son CŒUR. Jamais aucune 
parole injurieuse et blessante ne sort de sa bouche ; jamais 
une parole fière et tranchante ne tombe de ses lèvres ; il se 

montre toujours calme et bon, toujours vrai et charitable ; il est toujours le bon Maître. 
 Imite JESUS, ô mon âme, évite avec soin ces paroles vives et emportées qui 
annoncent une âme agitée ; jamais de paroles mortifiantes, critiques, tranchantes. 
JESUS est si bon pour toi ! Sois de même pour les autres. » 
 
 « A l’exemple de JESUS, ô mon âme, tu pratiqueras la douceur de patience 
dans la maladie et les souffrances ; la douceur de la paix au milieu des 
contradictions ; la douceur de la soumission dans les épreuves ; la douceur de 
l’amour sur la croix. » 
 
 « L’obéissance est la vertu favorite et constante de JESUS ; il la pratique depuis 
sa naissance jusqu’à sa mort. Il la pratiquera jusqu’à la fin du monde dans son 
adorable sacrement de l’Eucharistie. 
 Médite, ô mon âme, sur JESUS obéissant : voilà ton adorable modèle. » 
 
 « JESUS en son adorable Sacrement, voilà le modèle toujours vivant des vertus 
chrétiennes. JESUS Eucharistique est modèle de la vie simple et cachée. JESUS 
Eucharistique est modèle de pauvreté. JESUS Eucharistique est modèle d’humilité. 
JESUS Eucharistique est modèle de douceur et de patience. Sois douce, ô mon âme, 
comme JESUS. JESUS Eucharistique est modèle d’obéissance. » 
 
 « Tel amour, telle vie. Si JESUS est mon amour souverain, mon amour final, il 
doit être la suprême loi de ma vie. Je le consulterai avant tout, et non l’amour-
propre, le sentiment du monde, le désir des passions. Pourquoi me suis-je si souvent 
trompé ? C’est que je ne consultais pas JESUS. Pourquoi me suis-je égaré dans mes 
pensées ? Parce que je ne pensais pas en JESUS ; je n’aimais pas en JESUS. » 
 
 « La voie la plus courte, la plus parfaite et la plus aimable pour arriver à la 
sainteté, c’est la conformité à la volonté de Dieu. C’est de traduire en sa vie cette 
prière : “Que votre volonté soit faite.” La sainte volonté de Dieu doit donc être la 
règle divine de ma vie. Que dit, que pense JESUS Christ sur cette question, sur cette 
affaire ? Voilà la première loi de la sagesse. » 
 

 


